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使い終えた算数セットを

摩校に下さいり
これまで入学時に購入していた算数セッ

トを､保護者の負担軽減等の理由から来年度

から購入しません｡来年度からは､使い終え

た算数セットを保護者から寄贈いただき､そ

れを学校で管理し使用します｡

使い終えた算数セットがありましたら､子

どもを通して､学担へお出し下さい.寄昆曽さ

れたものは大切に大海小学校の子どもたら

のために使用させていただきます｡
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薬物乱用教室開催
かほ< LC後援による薬物乱用教室を開催

ます｡保護者の皆様も都合がつきましたらご

参加下さい｡

日　時: 10月8日(火) 10.40′-ll:25

会　場:3階6年教室

対　象:6年児童　力1まくLC　保護者

講　師:元穴水警察署長　山口　和天　氏

主な内容:家庭にある薬乱用される危険な薬

依存症　フラッシュバック

人の脳は20歳まで成長等
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自分が恥ずかしい!

今年が最後の河北郡市

昭和40年代から始まったサッカー交歓

会が本年度で最後となります｡それに代わ

って､来年度から市体育大会が行われる予

定ですo

日　時: 10月2日(水)

Aコート第3試合13:52-対宇ノ気D

Bコート第5試合14:44′-対金津小

校内マラソン大会に向けての練習開始

練習期間:10/17(木)′-31 (木)

長休み10分間

マラソン大会日時: 1 1月1日(金)

9:30.-ll :25

予備日: 1 1月7日(木)

学力向上の取り組

夏休み成果確認テストが9月に行われました｡そ

の結果をお知らせします｡テスト問題は3年生～6

年生まで同じ問題ですo

*確認テスト合格者(9/1 7現在)

*九九3分以内に全問合格　*県庁所在地都道府県80%以上

同じ問題でも学年が上だからよいわけではありま

せんoどうやら日々の努力が影響しているようですo

これからも1 00%めざして取り組んでいきます｡家

庭でも､ご協力下さい｡

13日の石拾いに続き､ 19日(木)は朝から運動場の草取りです｡日差しが強く大変な目となりまし

た｡ほとんどの職員は勤務時間の30分以上前から来て､子どもの受け入れ準備をしていました｡ ｢朝

から､暑いレやめたいな! ｣職員からもそうつぶやく声が聞かれました｡私もそう思いました｡草

取りは8.00からとなっていましたが､ 7.55になると6年生全員が下を向いて黙々と華を取り始

めていました｡そのうち､ 3年生､ 4年生･ ･ ･ ･と運動場に集まり､ 6年生の姿を見て他学年も草

取りを始めましたo　今日の草取りには言葉は要りませんでしたo ｢暑いし､やめたいな｣と思っ

た自分が恥ずかしく感じました｡_　ノ　　　　　　　　　　　　　　　　ー乳　_盟_
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9月のPTA活動

｢何度失敗しても､みんなとやるから頑

張れる｣･ ･ ･5年女子

秋の交通安全運動を振り返る!
交通安全街頭指導が無事に終わりましたD安全ボランティア､ PTA､市役所､地域のみなさん本当にありがとう

ございましたo学校では､安全指導と共に元気なあいさつを指導してきました｡以下に参加してくれた人たちの声を

一部紹介したいと思います｡

A｢後を振り向き､遅れていたら立ち止まり､列から離れたら声かけし､ 6年生の班長が下の学年を､気に掛けなが

ら登校していきました0人のこと気遣いながらの姿に胸が熱くなりましたo ｣

B｢顔をしっかり上げて､ニッコリ笑って元気な声で挨拶をしてくれた男の子がいました｡とっても気持ちよくなり

ました｡家庭や学校でもしっかり朕されているのでしょう｡ ｣

C｢いつもと同じでしたねoこちらから声をかけないと挨拶をしない人もoとてもさみしい気持ちになりました｡ ｣

D｢1 0m先を集団登校で遅れて登校している子どもがあります｡当たり前のことが当たり前にできるようになっ

てほしいですね｡ ｣

おめ言孟宗きん吋
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かほく市PTA大会!

日　時'10月19日(土)　午前9

00′-

場内　　　正 所:県西EEl記念哲学館ホール

容'市家庭教育員会実践発表

表彰式

(かほく市PTA表彰越野郁重

来年から相撲大会の開催日変更
9月1 2日の役員会で､来年度の学童相撲大会

へ向けての話し合いが行われました｡一部内容を

紹介しますo

l運動会の月日を市の行事との関係から8月第

1日曜日に､来年度は8/3の予定です｡

2児童数が減少していますが､回休戦は下の学年

から繰上げ4地区6チームで行います｡+辛.∴Jl. t∴･.


